
 

暑い！まだ７月の初めですよね。 

今年は６月から暑かったですね。 

梅雨らしい雨がほとんど降らず、集中豪雨並みの雨が何日か降っただ

け。真夏の水不足が心配になります。太陽熱が強すぎることが、大地ばかり

でなく。海水温まで高くしています。なぜこんなに太陽熱が強くなったのとい

う問いに、環境問題が徹底されて、空気がきれいになってきたから、という

人がいますが、本当でしょうか。 

 

橋本公民館が設立されてから 75年、戦後間もないころに、集いの場所、

学びの場所、仲間づくりの場所として、地域の熱い人々によって作られた公

民館が、時代の潮流に揉まれながらも、設立の精神を守りながら、継続して

運営されています。時代の大きな変革点である現代をどのように乗り越え

ていくかが設立 100 年を目指す橋本公民館の在り方につながってくるの

ではと思います。「みんなが集うあなたの居場所 橋本公民館 75周年」 

 

昨年はあんなに実が実っていたブルーベリーの木が、今年は5月に花が

咲きませんでした。当然実はなりません。それどころか、一部の枝が、葉が落

ち枯れ始めました。すべての枝でないから水不足ではないと思い、あきらめ

ることなく水は欠かさず与えていました。ほどなく、枯れていない丈夫な枝か

ら芽が出てきました。枝が伸び多くの葉がついてきました。少し「にっこり」 

    良かったと思いきや、別の鉢の枝が枯れだした。虫が鉢の土の中で避 

暑しているのかな。ダメな枝を切ってしまおうかな。もう少し待ってみよ 

うかな。悩ましい日々です。とにかくお水、お水！ 
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